



Santander, 15.11.1970  
Sr. Don Gregorio Prieto.  
Avdª. General Perón, 13-1º-B.  
Madrid -20.



Mi querido amigo: Hoy hace ocho días, domingo también, por tanto, quise hacerte una visita -al igual que siempre que me doy una vuelta por Madrid- sintiendo mucho no hallarte en casa. Pregunté en el Bar situado en los bajos, ya que el portero por ser nuevo en su cometido desconocía tus costumbres, donde, muy amablemente por cierto, el dueño me proporcionó el último número de "Pueblo" con tus inefables declaraciones sobre la Obra que va a acrecentar tu bien ganada fama, si ello es posible.

El lunes llamé varias veces por teléfono y lo mismo el martes, que es cuando regresé, por carretera también, con mi mujer e hija mayor que llevan ahí una semana, sin conseguir conectar contigo, a pesar de que el timbre sonaba normalmente. Me supongo que estarías ausente de Madrid.

Estuve con García Ochoa, asistí a la clausura de Viola y dejé una tarjeta en la exposición de Paco Arias, amén de algunas cosillas más que siempre hay que hacer por ahí.

Para suplir la frustración de saludarte, es por lo que te envío estas breves líneas, deseándote te encuentre satisfecho de tu obra, como siempre acometedor de nuevos proyectos coronados por los mejores y muy merecidos éxitos, con un afectuoso abrazo de amigo que tan de veras te estima,

Enrique Pereda Barros.  
Hernán Cortés, 45, Santander.